

La mayor parte de los 3.500 millones previstos corresponderá a Repsol Petróleo

## El trasvase del Jándula será financiado por el Gobierno Central, Repsol y Endesa

El trasvase de agua desde el embalse del Jándula (Jaén) hasta el pantano de Montoro será financiado de forma conjunta por la Administración central y las empresas Repsol Petróleo y Endesa. Aún está por determinar qué cuantía desembolsarán el Ministerio de Obras Públicas y dichas empresas públicas, para alcanzar los 3.500 millones de pesetas que costará la inversión.

El acuerdo sobre quién financiará las obras para el trasvase, que acabará con los problemas de escasez de agua en Puertollano y su complejo industrial, se alcanzó el pasado 24 de febrero, en una reunión celebrada en la sede del Ministerio de Obras Públicas y Transportes.

(información en pág. 7)



La fotografía recoge la reunión a la que asistieron el Secretario de Estado para las Políticas de Agua y Medio Ambiente, Vicente Alberó; el director general de Obras Hidráulicas, Adrián Baltanás; el Alcalde de Puertollano, Santiago Moreno; el diputado socialista por Ciudad Real, Rafael López Martín de la Vega y los presidentes de Repsol Petróleo, Juan Sancho Rof, y de Endesa, Feliciano Fuster.

Se construirán en un plazo máximo de 8 años

## El norte de la Ciudad tendrá viviendas unifamiliares

Con la aprobación por el Pleno de la Corporación del Plan de Urbanización del Sector III, (Cerro de San Sebastián y terrenos situados al sur de la carretera Puertollano-Almodovar), nuestra Ciudad da un paso de gigante para la ampliación de su tejido urbano en los próximos 20 años. En efecto, el Sector III, al norte de la Ciudad será el pulmón de crecimiento con un proyecto urbanístico que prevé la creación de un gran área residencial con edificaciones de carácter eminentemente unifamiliar, bloques de baja altura, áreas de servicios y amplias zonas verdes.

El Pleno también aprobó el Programa de Actuación Urbanística (PAU II) cuyos terrenos se encuentran situados junto a la Residencia Sanitaria Santa Bárbara y ocupan una superficie de 322.000 m<sup>2</sup>, de los cuales 187.000 se destinarán a la edificación de viviendas residenciales con amplios espacios verdes. Está prevista la construcción de un total 464 viviendas a edificar en un plazo máximo de 8 años.

Por otra parte, la Junta ha entregado las llaves de 106 viviendas sociales en la barriada de las 630, proyecto que ha supuesto una inversión de 1.100 millones de pesetas.

(Información en págs. 8-9)

## Se reduce el consumo doméstico de agua

Los 52.000 habitantes de Puertollano y las poblaciones de su comarca han reducido el consumo doméstico de agua de 14.000 m<sup>3</sup> por día, registrados durante la segunda semana de enero, a 11.200 m<sup>3</sup> por día contabilizados en la primera semana del mes de marzo.

Esta notable disminución se debe "al grado de concienciación

de los ciudadanos que son solidarios con el grave problema de la sequía y, consecuentemente, de la escasez de agua que padece Puertollano y su comarca", declaró a este periódico el Alcalde, Santiago Moreno.

La campaña informativa emprendida por los Ayuntamientos de Puertollano y su comarca bajo el lema "Ahorrar hoy, mejor que cor-

tar mañana" ha tenido una gran acogida entre la población, según recogen las cifras del consumo doméstico. No obstante, el volumen de consumo de agua aconsejable debe bajar hasta situarse en los 10.000 m<sup>3</sup> por día, para alejar el riesgo de que sea preciso proceder al corte del suministro.

(información en pág. 7)

María Luisa Cabañero, Paqui Moreno y Cristina García Rodero

## Premio y récords mundiales para tres mujeres de Puertollano



Tres mujeres de Puertollano han ganado premios mundiales o conseguido récords sin precedentes en las últimas semanas, en las modalidades de natación, Jiu-Jitsu y fotografía. María Luisa Cabañero, una bombera de 26 años, batió el récord mundial de natación en piscina durante 24 horas ininterrumpidas. Durante ese tiempo, nadó una distancia de



82 kilómetros y 575 metros, con lo que superó en 475 metros la anterior marca mundial, conseguida en 1985 por la holandesa Irene van der Land.

Nuestra popular Paqui Moreno venció en el Campeonato Internacional 4 Naciones de Jiu-Jitsu, celebrado este mes de marzo en Italia, tan sólo tres meses después de proclamarse campeona



de España en el campeonato celebrado en Puertollano. Por último la fotógrafa de reportajes Cristina García Rodero ha recibido el primer premio del World Press Photo en la modalidad de arte, por una foto de las Fallas de Valencia. Los premios del World Press Photo son considerados los "Oscar" de la fotografía.

(Información en última página)

Elcogas presentó el estudio medioambiental

## El 1 de Abril comienzan las obras de la Central Térmica

El próximo 1 de Abril comenzarán oficialmente las obras del segundo Grupo Térmico en los terrenos ubicados a unos 5 kilómetros de Puertollano, cerca del núcleo El Villar, en un acto al que asistirán las primeras autoridades regionales. Con una inversión superior a los 76.000 millones de pesetas, la nueva Central que aplicará la tecnología de Gasificación Integrada del Carbón en Ciclo Combinado (GICC), será un modelo a seguir en todo el mundo por sus mínimos niveles de contaminación atmosférica en la producción de energía eléctrica.

La empresa Elcogas, creada para la gestión y construcción del segundo Grupo Térmico, presentó ante el Ayuntamiento de Puertollano, el pasado 8 de marzo, el estudio sobre el impacto medioambiental que supondrá la puesta en marcha de la Central. El Director del proyecto, Ulpiano Sendin, manifestó que "será ejem-

plar el respeto al medio ambiente" porque sus emisiones y residuos estarán muy por debajo de los niveles máximos permitidos por la Comunidad Europea.

Como se sabe, la Comunidad Europea, a través del Proyecto Thermie, subvencionará en un primera fase con cinco mil millones de pesetas la construcción de la Central. El Grupo Térmico utilizará el carbón de las minas de cielo abierto de ENCASUR, en las cercanías de Puertollano.

Los directivos de Elcogas señalaron que las empresas de Puertollano y su zona de influencia serán las primeras a la hora de la construcción y suministro de servicios, siempre que cumplan los niveles de calidad exigidos por el Proyecto. Ello creará empleo directo e indirecto durante los 5 años de duración de las obras hasta que la Central sea plenamente operativa.

(información en pág. 3)

## Manifestación en defensa del empleo

Al cierre de esta edición estaba convocada por los sindicatos CC. OO. y UGT una manifestación para el 22 de marzo, a las 19,30 h. en defensa del empleo y por la regeneración del tejido industrial de Puertollano.

A la manifestación estaba previsto que asistiera la Corporación en pleno, tras el acuerdo de la Junta de Portavoces reunida el jueves 18. Asimismo se adherían a la misma los colectivos ciudadanos.

## SUMARIO

### CULTURA

■ Semana del Libro del 19 al 23 de Abril (Pág. 13)

### SOCIEDAD

■ Coeducación sexual en el Instituto Dámaso Alonso, para eliminar las actitudes sexistas. (Pág. 10)

### CONCURSO

Rellena el Crucigrama gigante sobre la Historia de Puertollano y podrás ganar un lote de libros (Pág. 14)